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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

 

１ 会 議 名  岐阜工業高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和６年５月２９日（水） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  岐阜工業高校 記念館 大会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  委  員  安藤 博之  岐阜工業高校育友会副会長 

                委  員   小川  豊  岐阜工業高校育友会会長 

                委  員    亀井 孝宏  （株）光製作所 総務部長 

                委  員    高橋 則雄  （株）スーパーメイト 取締役営業部長 

                委  員  山田 愛子  地域住民 

        委  員  横山 克徳  岐阜工業高校同窓会 副会長 

                                                                         

              学 校 側    堀  秀樹    校長 

                         関谷 博子  事務部長 

渡部 彰規  副校長 

永瀬 直哉    教頭 

岩口 一平  教頭 

関口  健  教務主任（全日制） 

高橋 宏幸  教務主任（定時制） 

山口  敦  生徒指導主事 

増井勇一郎  進路指導部長 

草壁 善則  工業教育部長 

                                                                                

 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１）令和６年度教育指導の重点及び学校経営計画について 

□ 令和６年度全日制教育指導の重点及び学校経営計画 

・令和６年度全日制各分掌・学科の重点と具体的取組と方策について 

□ 令和６年度定時制教育指導の重点及び学校経営計画 

・令和６年度定時制各分掌・学科の重点目標と具体的取組と方策について 

□ 令和５年度の進路状況 
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（２）授業参観の感想を含めたご意見 

 

   意見１： 本校ＯＢだが、授業参観をしながら、校内を見ることができた。とてもきれいに 

保たれている。 

         

地域のイベントに岐阜工業高校の生徒がよく参加してくれているのを目にする。 

地元の小中学校の生徒とも一緒になって活動してくれていることに感謝している。 

 

中学校のトイレが、きちんと掃除をしてもきれいにならないほど古かったため、  

生徒の要望を行政に届けることで、校内のトイレをきれいなものにすることができ

た。生徒の意見に耳を傾ける学校であってほしい。 

 

   意見２：  ホワイトボードにプロジェクターが投影されていたり、生徒がＩＣＴを使ったり 

しながら学習に取り組んでいる姿を改めて拝見できた。もう授業においては使用す   

るのが「前提」となっているように見えた。 

 

昼からの授業を参観したが、ほとんどの生徒が授業に集中できていた。集中でき 

ていない生徒も含めて、高校時代の今しかできない学習があること伝えていっても 

らいたい。授業に臨む態度は、社会に出てもそのままつながっている。授業を改善 

することで、さらに生徒の主体性を引き出してほしい。 

 

岐阜県の企業は給料が安い。我が社の１年目の職員に聞くと、初任給２０万、 

年間１２０日以上の休日は、就きたい会社としてのボーダーラインだと考えてい 

るとのこと。企業サイドとしても努力が必要であることを痛感している。 

 

        意見３： デザイン工学科は女子が多くなったと感じた。小学校の学校運営協議会に参加 

しているけれども、ある小学校では「学級崩壊」「不登校」が大変だとよく聞く 

が、岐阜工業高校ではしっかりできているので安心した。 

 

         企業に就いてからの社員教育制度等で力を付けることもできる。ということも 

生徒に伝えてもらいたい。 

 

    意見４： 学科群による入試制度は素晴らしい方法ではないか。中学校を卒業しただけで 

は各学科の詳細をつかみきれないと思うからである。選択肢も増える。 

        ⇒平成 30年度からこの入試方法を採用している。中学校、保護者からの評判はよ 

い。 

 

         人手不足の世の中となり、求人は企業サイドとしては苦しい。新卒者に来てほ 

しくても来てもらえないところである。 

 

    意見５： 選択肢を広げた入試方法は有効である。 

 

         岐阜工業高校の生徒がどういう企業を希望しているのかは、とても気になると 

ころ。給料や福利厚生については、企業努力が必要なところであるが、高校生 

の進路情報等をいただけると、今後に生かしていけると考えている。 
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         笠松町の歴史未来館にて展示会を行っている、岐阜大学と岐阜工高との共同開 

発で作った人工衛星に、地元の企業として関わっている。今後もお互いに協力し 

合って進めていきたい。 

 

    意見６： ほとんどの生徒が授業に集中できている。 

 

         学科群入試で入学してきた生徒は、２年生になるときに各学科に分かれる時に 

は、やはり「成績」が必要になるため、不本意な学科に入ってしまった時は、保護 

者として少し心配である。 

 

６．会議のまとめ 

 

 

 

 

 

 

・第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基本

方針について承認が得られた。 


